

Fecha: 23-04-2025
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general
 Título: Archivo

Pág. : 2
 Cm2: 206,1
 VPE: \$ 495.748

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Archivo

Hace 50 años: 23 de abril de 1975

El año del penquista Guillermo Scholz

El jugador penquista de ajedrez Guillermo Scholz fue una grata sorpresa en el Campeonato de Chile número 38. Desde el primer día se apreció que estaría entre los punteros, y en la jornada final se quedó con el segundo lugar nacional. Es de Penco, nacido en la población Crav. Señala que su hermano mayor Ernesto le enseñó a jugar, se entusiasmó y en el Instituto Superior de Comercio se acrecentó su pasión. Estudia en la Escuela de Ingeniería Comercial de la U. de Concepción.



Hace 10 años:
 23 de abril de 2015

Confirman operativos por robo de madera

El gobernador de la Provincia de Arauco, Humberto Toro, confirmó que en las últimas semanas la Fiscalía, junto a los equipos policiales, ha realizado una serie de allanamientos a casas de particulares, quienes serían, eventualmente, los principales sospechosos dentro del fenómeno creciente del robo de madera, que se comenzó a arrastrar desde mediados de 2014. Además, aseguró que estos hechos no tienen relación con las reivindicaciones planteadas por comunidades.

Hace 1 año:
 23 de abril de 2024

Díaz no repostulará y descarta que sea por caso Convenios

El gobernador del Biobío, Rodrigo Díaz dispuso todas las dudas sobre su futuro político y confirmó que en octubre no repostulará al cargo que lidera desde mediados de 2021.

"No, no voy a postular a un nuevo periodo. He cumplido con muchas tareas, varias cosas están encaminadas y he tenido un problema grave con lo vinculado al Caso 'Convenios'", sostuvo, dando pie atrás a lo informado hace seis meses, en las afueras de la Fiscalía tras declarar por la misma causa, cuando dijo que "no repostular, independiente del resultado, sería casi como reconocer que he estado involucrado en algo ilícito".

La noticia generó un remezón en el mundo político, y abrió el panorama para los comicios que se realizarán en seis meses. A la fecha hay al menos diez aspirantes con intenciones de ser candidatos y la centroizquierda aún no define una postulación.